

## Intentions de prières générales du Saint Père

**Mai 2022 :** Prions pour que les jeunes, appelés à une vie en plénitude, découvrent en Marie l'écoute, la profondeur du discernement, le courage de la foi et le dévouement dans le service.

**Juin 2022 :** Prions pour les familles chrétiennes du monde entier, afin qu'elles puissent vivre la gratuité de l'amour et la sainteté dans leur vie quotidienne.

**Juillet 2022 :** Prions pour les personnes âgées, qui représentent les racines et la mémoire d'un peuple, afin que leur expérience et leur sagesse aident les plus jeunes à regarder l'avenir avec espérance et responsabilité.

**Août 2022 :** Prions pour les petits et moyens entrepreneurs, durement touchés par la crise économique et sociale. Qu'ils puissent trouver les moyens nécessaires à la poursuite de leur activité au service de leurs communautés.

**Septembre 2022 :** Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde.

**Octobre 2022 :** Prions pour que l'Église, fidèle à l'Évangile et courageuse dans son annonce, soit un lieu de solidarité, de fraternité et d'accueil. Qu'elle vive de plus en plus la synodalité.

**Novembre 2022 :** Prions pour que les enfants qui souffrent ceux qui vivent dans la rue, les victimes des guerres, les orphelins puissent avoir accès à l'éducation et retrouver l'affection d'une famille.

**Décembre 2022 :** Prions pour que les organisations et associations de promotion humaine trouvent des personnes désireuses de s'engager pour le bien commun et recherchent des modalités de collaboration toujours nouvelles au niveau international.

## Chers frères et sœurs de la CMB,

Nous célébrons les 50 jours de Pâques à la Pentecôte en grande partie durant le mois de MARIE, le mois de mai. Prenons alors la main de MARIE, remplie de joie à la résurrection de son FILS, et bénissons avec Elle plusieurs fois par jour, tous les hommes et les femmes dans leurs détresses spirituelles et physiques, dans leur quête, leur solitude et insécurité, dans le fait qu'ils sentent incompris, dans leur responsabilité pour l'Église et le monde. Elle ne nous abandonne jamais et nous montre la bonté et l'amour de DIEU.

MARIE, avec l'enfant JÉSUS, donne ta bénédiction à toute l'humanité. *Amen.*

Unis dans la prière et avec mes salutations mariales

*Marion Appel*

Madame Marion Appel, Présidente

## Impressum

**Editeur et responsable du contenu :**  
Sekretariat Marianischer Segenskreis e. V.  
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne  
Tél. +49 2602-7272, Fax +49 2602-81376,  
email : sekretariat@marianischer-segenskreis.de  
www.marianischer-segenskreis.de

**Secrétariat CMB France :**  
Madame Michèle Sour  
11, rue du Sable, 67110 Oberbronn  
Tél. 03 88 09 13 87, email : france@marianischer-segenskreis.de  
**Coordonnées bancaires :** En chemin avec Marie  
IBAN : FR76 1027 8018 8000 0207 7270 418, BIC : CMCIFR2A

**Secrétariat CMB Belgique :**  
Monsieur Frank Wagener  
Route d'Eupen 7, 4837 Baelen  
Mobile : 0497 278284, email : bel@marianischer-segenskreis.de  
**Coordonnées bancaires :** Frank Wagener, IBAN : BE84 1030 7887 9559,  
BIC : NICABEBB



Chaîne Mariale  
de Bénédiction

# Circulaire

N° 157 | Printemps 2022  
ISSN 0947-8833

## La bénédiction d'Aaron



Sainte Véronique de Hans Memling  
(env. 1433-1494)



## **Chers membres de la Chaîne Mariale de Bénédiction !**

La bénédiction d'Aaron (Livre des Nombres, chapitre 6, versets 22-27) s'appelle ainsi parce que Moïse a été chargé par DIEU de dire à Aaron et à ses fils comment ils devaient bénir en tant que prêtres.

**Que le SEIGNEUR te bénisse et te garde!**

**Que le SEIGNEUR fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce !**

**Que le SEIGNEUR tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix !**

Je me dis que c'est vraiment un beau signe que l'Eglise fasse lire le texte de cette bénédiction dans sa liturgie du premier jour de chaque année. Elle souhaite ainsi placer toute la nouvelle année sous la bénédiction du SEIGNEUR. Il est bon de savoir que l'on est accompagné(e) de la bénédiction de « DIEU » à chaque instant de la nouvelle année.

**Que le SEIGNEUR te bénisse et te garde!**

Si cette bénédiction est lue à la fête de MARIE, Mère de DIEU (1er janvier), cela signifie que JÉSUS CHRIST est lui-même la bénédiction. Il me protège, il est miséricordieux, il m'offre sa paix. MARIE est « bénie entre toutes les femmes » parce qu'elle porte la bénédiction en elle, parce qu'elle a donné naissance à la bénédiction, parce qu'elle accompagne le Christ jusqu'à la croix.

**Que le SEIGNEUR fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce !**

Nous nous souhaitons une nouvelle année bénie ou un jour béni. C'est important parce que nous demandons ainsi à DIEU d'éloigner de nous tout ce qui est mal et funeste. Seul le bien doit avoir sa place. Seul le CHRIST doit avoir sa place – tous les jours de l'année et surtout aujourd'hui.

Il est écrit dans le Livre des Nombres: « Ils invoqueront ainsi mon nom sur les fils d'Israël, et moi, je les bénirai. » Je prends ce texte au figuré : le nom du SEIGNEUR, c'est à dire DIEU lui-même, se pose sur nous, sur moi. DIEU est comme un manteau protecteur, comme un parapluie au-dessus de moi. Je suis protégé. Je suis gardé.

**Que le SEIGNEUR tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix !**

Notre Chaîne Mariale de Bénédiction nous encourage à bénir les autres à voix haute ou en silence. Quand je bénis, je pense de manière positive. Je souhaite apporter quelque chose de bien au prochain. Je lui souhaite du bonheur et de la joie. Je lui souhaite la sécurité et la paix.

Quand j'ai des préjugés, quand je garde de la rancœur dans mon cœur, quand je me sens offensé, je pense mal. Notre relation devient vacillante ou peut se rompre. Mais la bénédiction à laquelle je pense ou que j'exprime, purifie mon esprit. Je peux aller plus ouvertement vers l'autre. Mes obstacles intérieurs à la rencontre ne sont plus déterminants. Je bénis parce que DIEU veut bénir.

Quand je bénis, je tourne mon visage vers l'autre. Je le regarde ou la regarde. Et je permets ainsi que DIEU tourne son visage vers le prochain. Ne vivons-nous pas de la rencontre en face à face ? C'est beau de pouvoir se regarder dans les yeux. Les yeux sont le miroir de l'âme, dit-on. Regarder, dévisager, prendre conscience de l'autre avec ses soucis et ses préoccupations. Et bénir son prochain. Avec la bénédiction, je présente à l'autre la face de « DIEU ».

Que vous bénisse et vous garde, sur l'intercession de Notre-Dame, le DIEU tout-puissant, le PÈRE, le FILS et le SAINT-ESPRIT ! *Amen.*

*Michael Haupt, votre abbé*

---

## **Prions !**

JÉSUS CHRIST, toi la Face du PÈRE, le FILS de la Vierge MARIE, en toi nous voyons l'amour et la paix de DIEU. Tourne toi vers nous. Sois miséricordieux. Montre nous la bonté de DIEU. Aide nous à nous tourner vers notre prochain. Laisse notre visage refléter ta face. Aide nous à être une bénédiction pour les autres. *Amen.*

---

## **Informations**

**Le dernier lundi du mois, des réunions de prières ont lieu en Allemagne. La Sainte Messe est célébrée pour les sœurs et frères vivants et décédés de la Chaîne Mariale de Bénédiction. Le père Aniceth Mosha inclut aussi tous les jours tout le monde dans le Saint Sacrifice de la messe.**

---

Veillez nous aider à faire connaître la CMB afin que le cercle des personnes qui bénissent ne cesse de s'agrandir. Pour tout matériel d'information, veuillez vous adresser aux différents secrétariats.

---

**Nous vous disons un très grand merci pour tous vos soutiens financiers. Ils représentent une grande contribution qui permet de couvrir les frais du secrétariat et surtout de porter notre apostolat.**

---

*Nous recevons également avec reconnaissance vos intentions de messes pour le soutien des prêtres nécessaires dans les missions. Le montant pour une Sainte Messe est de 5€.*

---

**Merci de bien vouloir nous communiquer les éventuels changements d'adresse et le nom de destinataires décédés.**